

A Un Clic



Octubre 26, 2016
 Vicepresidente de EE.UU. Joe Biden dispuesto a "irse a los golpes" con Trump, por comentarios misóginos

A UN CLIC
 INTERNACIONAL



de Trump en Hollywood

A UN CLIC
 INTERNACIONAL



Octubre 26, 2016
 Vargas Llosa: el Nobel debe ser para escritores y no para cantantes

A UN CLIC
 INTERNACIONAL

Octubre 26, 2016
 Colombianos gastarán hasta \$100.000 en sus disfraces de Halloween: Fenalco

A UN CLIC ECONOMÍA



Mañana el Gobierno conocerá el precio de venta de Cafesalud

NACIONAL

Octubre 26, 2016 - 3:29 Pm -

Like 1 Tweetear WhatsApp



Cafesalud se retira de Córdoba. Foto/Jairo Pérez

RCN Radio pudo confirmar que mañana será presentado por parte de la firma MBA Lazard, encargada de vender Cafesalud, la valoración de la EPS ante la Superintendencia de Salud, el Ministerio de Salud y la junta directiva de la entidad.

Fuentes de la Superintendencia le confirmaron a RCN Radio que luego de conocerse el resultado de esta valoración, se dará a conocer a la opinión pública cuál será el valor por el que será vendida Cafesalud y cuáles serán los mecanismos de venta.

Según se pudo conocer, la venta de la EPS podría darse por subasta pública que podría ser a través de la Bolsa de Valores de Colombia. Con esta valoración se avanza en el cronograma de la venta de Cafesalud y se espera que antes de finalizar el año ya haya sido vendido este activo de Saludcoop.

Altas fuentes de la Superintendencia de Salud confesaron que va a ser un proceso difícil, pero afirmaron que debe ser un paso que se debe adelantar para sanear financieramente la entidad y garantizar la prestación de los servicios de salud.

"Ese ejercicio de valoración nos lo presentará a la Junta directiva, a la liquidadora que es la propietaria de la mayoría de las acciones de Cafesalud y al ministerio; si el precio nos parece correcto y adecuado en el mercado, inmediatamente abriremos un proceso de invitación a una oferta pública", dijo la presidenta de la Junta directiva de Cafesalud, Lia Heenan.

"Esto para que todos los grupos empresariales interesados, colombianos y extranjeros puedan participar con tranquilidad", agregó.

Cafesalud cuenta con alrededor de 7.3 millones de afiliados. Aún no se tiene claridad de cuánto podría llegar a valer la EPS.

Like 1 Tweetear WhatsApp